

Musiktage 2014 kommen nach Sissach

Sissach | Die Musiktage des Musikverbandes beider Basel werden im nächsten Jahr in Sissach stattfinden. Einstimmig hat sich der MV Sissach an seiner Generalversammlung entschieden, die Organisation des Anlasses, der am 14. und 15. Juni stattfinden wird, zu übernehmen. Damit werden die Musiker der beiden Basel doch noch davor bewahrt, 2014 das erste Jahr ohne Musiktag erleben zu müssen. OK-Präsident des Grossanlasses ist Ueli Oberli, der im vergangenen Jahr zum Ehrenpräsidenten der Musikveteranen ernannt worden ist und in der «Volksstimme» regelmässig über Musikanlässe berichtet. Bereits in diesem Jahr werden die Musiktage am 8. Juni im Oberbaselbiet stattfinden. **jg.**

Die Sozialhelfer ehren Ruedi Schaffner

Liestal | Der Verband für Sozialhilfe Basel-land hat an seiner Generalversammlung in Liestal unter der Leitung seines Präsidenten Werner Spinnler dem Sissacher Rodolf Schaffner für das grosse Wirken im Sozialbereich gedankt und ihn verabschiedet. Schaffner, Leiter des Amtes für Soziales, geht im Sommer vorzeitig in Pension. Schaffner wurde zum Ehrenmitglied ernannt. Der Verband erhält eine neue Geschäftsführerin. Regina Bratschi Appenzeller ersetzt Heidi Thüler. Der Verband sieht seine Hauptaufgabe darin, die Mitglieder der Sozialhilfebehörden der Gemeinden zu schulen, zu informieren und zu motivieren. **vs.**

Ruedi Schaffner ist Mitglied des OK' s der Kant. Musiktage Sissach 2014